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échéant) 

1 2022-09-12 18:23:54Anthony Sciotto Pour quelle raisons on a 
pas droit à une toiture en 
métal, Alors qu'elle est 
plus écologique. Et pour 
quelles raison on ne 
peut pas mettre juste  
des fenêtre en 
aluminium quant bien 
même on a d'autres 
fenêtre energy star en 
vinyle  

MAH : courriel bien reçu. 
Éléments intéressants 
ont été retenus. 
Arrondissement a 
plusieurs orientations 
très fortes : orientation 
vers la transition 
écologique et question 
de la préservation des 
ensembles bâtis et 
caractéristiques du 
bâtiment. Un suivi sera 
fait avec le citoyen. Pour 
les fenêtres, modification 
réglementaire adoptée 
dans l'optique de la 
transition écologique : 
vinyle n'est pas 
acceptable pour 
l'ensemble de 
l'arrondissement. 

2 2022-09-12 18:27:24Alexandre Montagano non Sur les finances de 
l'arrondissement 

BD : ville-centre établi 
montants du PDI pour 
chaque unité d'affaires. 
Choix de la composition 
du PDI voté par le 
conseil 
d'arrondissement. 
Financement par 
règlement d'emprunt à la 
charge des 
contribuables. Imposition 
rétroactive sur les 
citoyens pour le 
décaissé.Élus ne 
choissisent pas le taux 
de la taxe. PDI local à la 
charge des citoyens
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3 2022-09-12 18:41:40Alexandre Courtemanche J'aimerais avoir le statut 
de l'entretien des pistes 
cyclables inter 
arrondissement  donc le 
Dalle Parc. 

BD : dalle parc est en 
lien entre CDN-NDG et 
Sud-Ouest. Lien prévu 
sera plus modeste 
qu'une dalle-parc. 
Gouvernement n'a pas 
l'intention de la réaliser. 
VdM a fait des études de 
faisabilité. Volonté de la 
ville d'avoir un parc 
urbain. Ville veut 
contribuer à la 
construction de ce lien. 
Arrondisement va faire 
un passage du haut de 
la Falaise vers le bas. 
Différentes études pour 
analyser la descente de 
la Falaise. 
CS : connexion avec 
Verdun est à l'étude. 
Lien Argenson très 
utilisé. Élus de Verdun 
étudient la situation 
également. L'aval du 
central sera requis pour 
de grosses 
infrastrucutures 
cyclistes. 
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1 2022-09-09 13:32:10 Francis Darby École dans Griffintown Bonsoir, j'aimerais savoir où en sont les démarches de la ville concernant la 

construction d'une école primaire dans le quartier Griffintown. Il y avait eu des 
annonces dans le passé concernant une école sur la rue des Bassin mais la 
construction semble avoir été reporté ou annulé et présentement on est 
toujours en attente d'une première école. Ma sous question est pourquoi la 
ville n'est pas plus agressive dans ce dossier, car pendant ce temps les 
familles quittent le quartier, et pourtant garder les familles à Montréal est un 
engagement de Mme Plante. Merci.

BD : Ville est aggressive 
dans les limites de ce 
qu'elle peut avoir. S'agit 
d'une compétences des 
centres de services 
scolaires. Ville ne 
possède pas vraiment 
de terrain dans 
Griffintown. Scénario 
d'école soumis à la 
consultation publique. 
Mais gouvernement a 
adopté un arrété 
ministériel  qui oblige les 
municipalités à fournir le 
terrain prêt à construire, 
avec le bon zonage, etc. 
Beaucoup de rencontres 
avec le CSSM. Dossier 
en cours actuellement. 
Prendra plusieurs mois 
encore. 

2 2022-09-10 23:07:06 Randa Bentaya Réglementation des 
affichages lumineux

Pourquoi à ce jour rien n’a été fait concernant les écrans géants du magasin 
BOUCLAIR sur Wellington qui font de la vie des habitants des immeubles en 
face un véritable cauchemar, nos nuits sont perturbés depuis des mois même 
avec des rideaux occultants la luminosité est excessive et invivable et les 
écrans sont allumés 24/7 sans interruption? Pourquoi l’enseigne n’est pas 
tenu de respecter les lois et les mesures de respect du voisinage malgré une 
plainte à la ville qui n’a rien donné, des articles parus dans la presse et des 
réclamations des habitants? Cette situation est infernal et incompréhensible. 
A quand des sanctions et des mesures pour des écrans qui nous privent du 
droit le plus élémentaire de paix chez soi et qui en plus est un immense 
gâchis d’énergie en ces temps de crise climatique? 

BD : avis et constats ont 
été donnés. Différents 
échanges de 
l'arrondissement avec le 
contentieux pour arriver 
à une solution avec 
Bouclair. Luminosité 
aurait été revue. Dossier 
sera probablement 
judiciarisé. 

3 2022-09-11 20:57:05 Pierre Marcoux Citoyen  Nouvel accès au parc 
Angrignon près de la rue 
Terrasse Bourdeau- 
Usage hivernal

Bonjour M.Dorais,

La Ville s’apprête à aménager prochainement un nouvel accès au parc 
Angrignon près du cégep.  
Questions sur son utilisation :
Q1-  L’accès sera-t-il utilisable durant toutes les saisons ?
Q2- Prévoyez-vous entretenir l’accès en hiver avec une chenillette SW-50 ?
Q3- Est-ce que la nouvelle structure sera conçue selon le code CSA-S6 ? Ce 
code demande qu’un ouvrage d’art puisse recevoir un véhicule d’entretien.
Q4- Quelle sera la largeur du tablier ?
Q5- Avec quel matériel est formé le tablier ? 
Sachez qu'un tablier en caillebotis ne permet pas à une personne portant des 
talons hauts de circuler. 

Nous recommandons à l’arr. Le Sud-Ouest de présenter le projet du nouvel 
accès aux organismes suivants avant le lancement de l’appel d’offres:  cégep 
André Laurendeau,  Ski de fond Montréal, club Naturafond, club Ramblers et 
Les amis du parc Angrignon. 
Il est souhaité que des élus de l’arr. LaSalle y soient également présents.

Cordialement
Pierre Marcoux
Citoyen

BD : on est en lien avec 
les Amis du parc 
Angrignon. Accès va 
être réalisé. Accès pour 
12 mois, sera déneigé et 
repectueux de ce 
secteur. Accès surélevé. 
On pourra échanger sur 
les solutions 
constructives proposées. 
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4 2022-09-12 09:10:44 Hugo Bertrand AMASO Réseau cyclable dans 

Ville-Émard
- Dans l'optique où les transport actifs s'intègrent directement aux orientations 
du plan Montréal 2030 et aux objectifs de carboneutralité que la Ville s'est 
donnée;
- Sachant que le réseau cyclable dans Ville-Émard n'est composé que de 
chaussée désignée et de bandes cyclables (parfois à sens contraire de la 
circulation sans zone tampon) n'offrant aucune sécurité aux usagers 
vulnérables;
Pouvez-vous entreprendre des projets d'aménagements cyclables protégés 
pour permettre à la population de Ville-Émard/Côte-St-Paul de se rendre à 
vélo aux principaux générateurs de déplacement (Station de métro 
Angrignon, parc Angrignon, écoles, boul. Monk, etc.) svp?
Merci d'avance

AMS : élaboration local 
de plan de déplacement 
sera mis en place. 
Important que population 
y participe. Élus du 
quartier et le maire 
souhaite avoir un plan 
vélo pour Ville-Émard - 
Côte-Saint-Paul. 

5 2022-09-12 09:55:23 Cristina Garcia Trottoir et arbres sur la 
Rue des Bassins (coté 
sud)

Je suis résidente des Bassins du Havre depuis 2013. Lors de la construction 
du projet, le trottoir a été endommagé à plusieurs endroits et de nombreux 
arbres ont été arrachés. Maintenant que les 4 phases du projet sont 
maintenant terminées, quand peut-on s'attendre à ce que les trottoirs soient 
réparés et que des arbres soient replantés? Merci

BD : Griffintown est un 
secteur sous la 
responsabilité de 
l'aménagement de la 
ville-centre, c'est une 
extension du centre-ville. 
Les travaux sont 
planifiés et coordonnés 
mais ville tributaire des 
permis de construction 
des promoteurs. 
Trottoirs ne seront pas 
refaits dans l'immédiat 
mais dès qu'il sera 
possible de le faire, ce 
sera fait. Consultation 
publique à venir pour 
annoncer les travaux à 
venir dans le secteur.
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